
２０２２年１０月１７日 

白井市長 笠井喜久雄様 

白井市教育長 井上功様 

文化センターのあり方検討委員会事務局 

白井市文化センター長 髙花宏行様 

 

要望書 
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影山廣輔 

柴田圭子 

徳本光香 

中川勝敏 

 

 白井市の文化センターのあり方について、市民の声を反映させた検討をして

いただくために、以下のことを要望します。事務局として誠実な対応をお願い

いたします。 

 

１、 使える可能性のある交付金の種類や条件を委員に説明してください。 

交付金の有無により検討の方向性が変わることもありえることから、委

員に交付金の存在を説明することは事務局の責務と考えます。使えるか

使えないかは検討結果次第ということを前提に、説明をお願いいたしま

す。 

２、 進行役の委員長は、委員の意見を尊重して調整することに専念し、自論

は最後に表明していただくよう事務局から依頼してください。 

３、 市民からのパブリックコメントを実施してください。 

４、 委員で意見が一致していない事柄について、事務局主導で答申案をまと

めるのは公平性の点で問題があります。事務局は意見の調整後に答申案

をまとめてください。 

 

以上について、どう対応したか回答もくださいますよう、よろしくお願いい

たします。 


